

Kaiju World Wars

Von SephirothWhite

Das Erwachen

So starte ich nun ein neues Projekt. Es soll ein Crossover aus Transformers und Godzilla werden. Ein paar andere Figuren aus verschiedenen Serien werden mehr oder minder große Rollen spielen.

Genung gelabert.

Los Gehts.

~~~~~

„Monster sind tragische Wesen, sie wurden zu stark, zu schwer und zu groß geboren, aber sie nicht nicht grundsätzlich böse. Das ist allein ihre Entscheidung.

Und genau das ist die Tragödie ihres Lebens.“

Ishirō Honda

~~~~~

Weißer Wattewölkchen zogen über den Himmel und ein lauer Wind wehte.

Der Pazifik war an diesem Tag außergewöhnlich ruhig, was die Schiffsbesatzungen freute.

Ein richtig friedliches Bild.

In der Nähe von Japan waren ein Fischerboot unterwegs, um das Wetter auszunutzen und in aller Ruhe zu fischen.

Es herrschte emsiges Treiben an Deck. Doch da rief einer der Männer etwas und alle sahen zum Himmel.

Die weißen Wolken waren verschwunden und eine immer dunkler werdende Wolkenwand bildete sich.

Die Männer wurden nervös. Was hatte das zu Bedeuten. Der Wetterbericht hatte doch gutes Wetter vorhergesagt?

Der älteste Mann an Bord starrte wie die die Anderen gebannt in den Himmel, dann aber senkte er den Blick auf das Wasser.

Seine Augen blitzten auf.

„Das ist ein Zeichen!“ rief er und seine Kameraden sahen ihn an.

„Was meinst du Alter?“ fragte der Kapitän, der aus seinem Steuerhaus gekommen war, um den Himmel zu betrachten.

Der Alte achtete nicht auf ihn. Er sah noch mal zu der Bedrohlichen Wolkenwand, die vor ihren Augen zu wachsen schien.

„Ein Zeichen. Die Rückkehr steht bevor. Nach all den Jahren kehren sie wieder. Es ist soweit, die Menschen müssen sich vorbereiten!“ rief er und starrte aufs Wasser. Dann urplötzlich brach er ohne Vorwarnung zusammen.

Einer der Männer trat zu ihm und rüttelte ihn. Der Alte reagierte nicht. Dann fühlte der Mann den Puls und schüttelte den Kopf.

„Tut mir Leid Kapitän, aber er ist tot.“ meinte der Mann mit gesenktem Kopf.

„Wir fahren sofort zurück!“ bestimmte der Kapitän und binnen weniger Minuten verließ das kleine Schiff den Ort.

Tief unter der Wasseroberfläche in einem Unterwassergebirge regte sich etwas.

Die wenigen Fische die hier schwammen, flüchteten auf der Stelle, denn sie spürten etwas ungeheuer Starkes.

Plötzlich leuchtete in der pechschwarzen Dunkelheit der Tiefsee etwas auf.

Ein kaltes, blaues Licht ging von eigenartigen Felszacken aus. Doch auf einmal bewegten sich die Zacken und erhoben sich als sich etwas regte und sich aufrichtete.

Ein bernsteinfarbenes Auge öffnete sich und funkelte bedrohlich in der schwarzen Tiefe. Ein dunkles Grollen war zu hören, dann schloss sich das Auge wieder und die leuchtenden Zacken verschwanden in der Dunkelheit.

Es war wie der alte Mann gesagt hatte, die Zeit des Erwachens war gekommen. Nun endlich würden sie wieder über die Erde wandeln.

Die Frage war nur ob die Menschheit bereit war auf ihre Ankunft.